

mal de Lamache.

Christian Cárdenas propone sistema integral de salud mental

Iniciativa del candidato a alcalde por Quilpué tendría su foco en la prevención y tratamiento de adicciones

Las adicciones y sus consecuencias en la salud mental son una de las prioridades de Christian Cárdenas, candidato a alcalde por Quilpué. Por ello, manifestó que espera implementar una serie de medidas para abordar esta relevante temática, entre ellas, la creación de centros comunitarios que permitan apoyar a los vecinos afectados o que padezcan alguna enfermedad en esta línea, todo con un foco integral y considerando además a sus familiares y cercanos.

“La salud mental es un pilar fundamental para el bienestar de las personas y las comunidades. Por eso buscamos proponer la creación de un sistema integral de

salud mental, con un enfoque prioritario en la prevención y tratamiento de adicciones. Esto incluirá no solo el abuso de sustancias como drogas y alcohol, sino también adicciones conductuales como el juego patológico y otras compulsiones”, explicó el exconcejal de la Ciudad del Sol.

En esa línea, el otrora gobernador de Marga



Marga expresó que es necesario crear centros de rehabilitación municipales. “Quilpué carece actualmente de un sistema adecuado para tratar adicciones. En ese sentido, nuestra propuesta incluye la creación de centros comunitarios de rehabilitación que proporcionen atención integral, con acceso a psicólogos, psiquiatras y terapeutas capacitados”, detalló.

Como parte de este sistema integral, Cárdenas comentó que además “vamos a crear un programa de prevención para jóvenes, que considerará iniciativas educativas en colegios y organizaciones comunitarias, para así prevenir el consumo de drogas y alcohol, como también el desarrollo de conductas adictivas. Se trabajará en una estrategia de intervención temprana, con la colaboración de equipos multidisciplinarios”.

Christian Cárdenas, candidato a alcalde por Quilpué, destacó la importancia de la salud mental.